

Une foire de Saint-Jean très populaire



Lors de la coupure du ruban tricolore en présence du maire Éliane Cognot et du sénateur Jean-Pierre Sueur.

La 29^e Foire de la Saint-Jean organisée dimanche par le comité des fêtes, a été une nouvelle fois le point de rencontres de nombreux exposants, professionnels et particuliers, tout au long de la rue Georges-Bannery, mais aussi de promeneurs et de chineurs adeptes des brocantes vide-greniers.

Comme d'habitude, la musique nogentaise a animé cortège inaugural, de la mairie aux sites sportifs de la pointe nord du village, accompagnant ainsi les personnalités dont le maire, Éliane Cognot, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le président de la communauté de communes Albert Février ou encore le vice-président du conseil départemental, Alain Grandpierre. L'occa-

sion pour Éliane Cognot de regretter « l'incertitude qui règne actuellement sur l'arrivée de la plateforme de télémedecine promise en janvier 2019 », mais

aussi d'annoncer que « les travaux de restauration des étangs étaient pour le mois de septembre ». Les autres intervenants se

sont, quant à eux, réjouis de la tenue de telles manifestations comme la Foire de la Saint-Jean de Nogent, toujours aussi populaire et dynamique.



Il y avait du monde dans les allées de la Saint-Jean dimanche malgré la chaleur.